
SaPa_13.7_eleve
leçon 15

Content = spokojený
Heureux = šťastný
De temps en temps = čas od času
Parfois, quelquefois = někdy
Se souvenir de q, qc = vzpomínat na koho, co
Il se souvient d‘eux = vzpomíná na ně
(moi, toi, lui, elle / nous, vous, eux, elles)

Étudier qc
Faire des/les/ses études

Le quartier = čtvrť
Connaître = znát
Pas encore = ještě ne
Pas beaucoup = ne moc
Vite = rychle
Rapidement = rychle
En vitesse = v rychlosti
Prendre le petit déjeuner



Tento výraz znamená jen, až, teprve a při jeho použití odpadá
záporná částice PAS (na jejíž místo se vloží QUE).

Má jen své osobní věci.  - Il n´a que ses affaires personnelles.

Jí jen zeleninu.   - Il ne mange que des légumes.

Přijde až v poledne.   - Il ne vient qu´à midi.

    

Výraz
Ne …. que

Seulement = jenom, pouze, jen

J‘ai SEULEMENT un frère 
Je N‘ai QU‘un frère



Ex.: Vous avez trois enfants? (deux fils)

Non, nous n´avons que deux fils.

1. Il a deux frères? (une soeur)

2. Vous avez deux chiens? (deux petits chats)

3. Elle a beaucoup de livres français? (des revues françaises)

4. Ils ont beaucoup de bagages? (deux petites valises)

5. Il a encore froid? Il a un gros pull! (une chemise)

6. Est-ce qu´il y a beaucoup de voitures dans la rue? (une voiture)

7. Tu as encore deux lettres à écrire? (une lettre)

8. Ce train s´arrête à Dijon? (à Lyon)
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